

安全安心だより №.9

~登下校の子どもの安全をみんなで守ろう!~

子ども安全安心対策推進事業に関する事例の紹介

【自転車通学の大学生を対象としたチラシの配布】

指定校への学校訪問を行った際、 清水小学校から、「<u>児童の下校時に、</u> 大学生の自転車が多く、児童が自転 車と接触しないだろうか。」と心配す る声がありました。

松山市教育支援センターでその声 を受け、<u>自転車通学の大学生を対象</u> とした注意喚起のチラシを作成し、 配布に努めました。

5月24日、松山大学、愛媛大学 を訪問し、チラシを渡して学生への 指導を依頼しました。

両大学とも理解を示していただき、 早速、校内の掲示板への掲示、学生 向けのポータルやメールにより全て の学生に注意喚起を行っていただきました。

併せて、付近にある松山東警察署城北交番にもチラシを持参し、下校時の見守りについて、協力をお願いしたところ、下校時を中心に見守りを行ってくれています。

身近な問題を、できることからひとつずつ 解決して、子どもたちの安全安心につなげ たいと思います。

~「子ども安全安心対策推進事業」に関する お問合せ等は~

教育支援センター事務所(安全・安心担当)

電話:089-943-3205 まで

〜担当者のひとりごと〜 いつもより早い梅雨入りでしたが、 ※の出番も多いですね。天気予報を 眺めながら、有効活用しましょう ❸